
ОТРО «САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКИЙ СОЮЗ ДИЗАЙНЕРОВ» 

 

Протокол 

общего собрания секции «Промышленный дизайн» СПб СД  

в рамках подготовки к отчетной Конференции 18 мая 2024 года 

 

Санкт-Петербург, наб.р.Мойки, 8, 19.00-21.00                     «25» апреля 2024 г. 

1. Списочный состав секции 40чел., необходимый кворум 21чел. 

2. Присутствовали:  

1. Дужников С.Ю. (очно) 

2. Киселев А.А. (очно) 

3. Игнатьев М.А. (очно) 

4. Тимошенко В.Н. (очно) 

5. Данилов К.С. (очно) 

6. Трофимов В.С. (очно) 

7. Мареев Д.В. (очно) 

8. Кизима С.А. (очно) 

9. Нечаев А.П. (очно) 

10. Михайлов В.Н. (очно) 

11. Алексеев П.Г. (очно) 

12. Якуничев Н.Г. (очно) 

13. Тарасов В.А. (доверенность) 

14. Мирзоян С.В. (доверенность) 

15. Зубков С.И.  (доверенность) 

16. Печкин А.А. (доверенность) 

17. Поташев Д.В. (доверенность) 

18. Февралев Н.А. (очно) 

19. Щур С.Ю. (очно) 

20. Петров А.Г. (очно) 

21. Стрепетов А.Н. (доверенность) 

Кворум имеется. 

Выбрали председателем собрания Киселева А.А. 

Голосовали: 

 За - 21 

 Против - 0 

 Воздержался - 0 

3. Выбрали секретарем собрания Дужникова С.Ю. 

Голосовали:  

За - 21 

Против - 0 

Воздержался - 0 

4. Киселев А.А. озвучил Повестку дня собрания, включающую:  



- выбор 8-ми делегатов от секции на ежегодную отчетную Конференцию СПб СД 

18 мая 2024г. (1 делегат от 5 членов секции);  

- предложение кандидатов от секции на Почетный знак СПб СД «За заслуги в 

развитии дизайна»;  

- разное. 

Голосовали: единогласно. 

5. Киселев А.А. доложил об активностях секции за год, прошедший с предыдущей 

Конференции 2023г., поделился перспективными планами и предложил выдвигать 

делегатов. 

6. Выступал Дужников С.Ю. – предложил, как делегатов от секции: Дужников С.Ю., 

Февралев Н.А., Кизима С.А. 

7. Выступал Тимошенко В.Н. – предложил, как делегатов от секции: Тимошенко 

В.Н., Трофимов В.С., Печкин А.А. 

8. Выступал Киселев А.А. – предложил, как делегатов от секции: Киселев А.А., 

Поташев Д.В. 

9. Выступал Киселев А.А. – зачитал список предлагаемых делегатов от секции: 

1. Киселев А.А. 

2. Дужников С.Ю. 

3. Тимошенко В.Н. 

4. Поташев Д.В. 

5. Печкин А.А. 

6. Кизима С.А. 

7. Февралев Н.А. 

8. Трофимов В.С. 

 

Киселев А.А. предложил голосовать за делегатов списком. 

Голосовали: 

За - 21 

Против - 0 

Воздержался – 0 

Список делегатов утвердили единогласно. 

10. Киселев А.А. предложил обсудить возможность выдвижения кандидатов от секции 

на Почетный знак СПб СД «За заслуги в развитии дизайна». В ходе обсуждения 

кандидатуры решено не выдвигать. 

11. Выступал Дужников С.Ю. – Доложил секции о процессе подготовки изменений в 

действующий Устав, предлагаемых некоторыми коллегами в Правлении. В 

обсуждении приняли участие А.Г. Петров, В.Н. Тимошенко, А.А. Киселев, С.А. 

Кизима и другие.  

В связи с общим мнением выступавших о неподготовленности данного вопроса и 

отсутствии объективной срочности в его решении поставлено на голосование: Кто 

против вынесения на отчетную Конференцию 2024 года вопроса об изменениях в 

действующем Уставе и соответствующего голосования на Конференции по 

изменениям Устава. 

Голосовали:  

За - 20 

Против - 0 

Воздержался – 1 

Большинством голосов принято решение «против вынесения на отчетную 

Конференцию 2024 года вопроса об изменениях в действующем Уставе и 

соответствующего голосования на Конференции по изменениям Устава». Было 

высказано предложение отложить решение по данному вопросу до единогласного 

утверждения возможных изменений Устава (при их необходимости) всем составом 

Правления. 

 



12. Выступал Киселев А.А. – Поблагодарил всех за присутствие и хорошую работу. 

Объявил о завершении заседания секции 

     

 Председатель собрания - Киселев А.А.   

                                 Секретарь собрания - Дужников С.Ю.   


